



La Confédération africaine de football (CAF) a rejeté la demande de changer le stade de Japoma qui accueillera le match Algérie-Côte d'Ivoire, demain jeudi 20 janvier, pour le compte de la 3ème journée du premier tour de la Coupe d'Afrique des nations qui se déroule au Cameroun.

Ivoiriens et Algériens avaient dénoncé le mauvais état de la pelouse de ce stade, formulant notamment le vœu de jouer le match dans un autre stade. Mais cette demande a été rejetée par la CAF.

Interrogé sur la question de pelouse, Abel Calvin Ndjoké, le coordonnateur du site de Japoma a déclaré que le terrain sera OK d'ici jeudi (jour du choc Côte d'Ivoire-Algérie). "Les spécialistes ont déjà commencé à y travailler dimanche dernier. C'est en raison des conditions climatiques actuelles qui ne permettent pas à l'herbe de pousser rapidement sur le terrain. Mais une nouvelle méthode a maintenant été employée", a-t-il indiqué.

Pour passer aux 8e, l'Algérie, grande favorite du tournoi, doit impérativement battre les Eléphants de la Côte-D'Ivoire, après son match nul contre la Sierra Leone (0-0) et une défaite (0-1) face la modeste formation de la Guinée Equatoriale.